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On entend souvent dire que, depuis qu’ils clavardent (écrivent sur des claviers), les jeunes ne savent plus
écrire ou que le langage SMS contamine leur écrit. À chaque évolution de la langue, ce genre de questions se
pose, qui repose pour beaucoup sur des représentations plutôt que sur des faits. Si des études montrent
l’impact somme toute limité du sms sur l’écriture, aucune étude récente n’a tenté d’établir une
typologie–cartographie critériée de ces nouveaux espaces scripturaux et des nouveaux modes
d’écriture/clavardage qui en découlent. Certes, les travaux de plusieurs chercheurs témoignent d’un intérêt
particulier pour le clavardage, dont ceux d’Anis, Marcoccia, Panckhurst, Fairon & al. et Pierozak
notamment, mais tous ne concernent qu’un ou quelques-uns des nombreux supports-espaces d’écriture
disponibles sur Internet et les GSM, et aucun n’en propose une vision systémique et comparative.

La présente étude se propose de combler ce manque. Son objectif a été, d’une part, de recueillir et analyser la
manière dont les jeunes se représentent les différents modes d’écriture clavardée et, d’autre part, d’établir
une typologie détaillée des supports-espaces de clavardage ainsi qu’une typologie des graphies remarquables
utilisées sur ceux-ci. Les chercheurs sont finalement en mesure de déterminer si les clavardeurs possèdent
une intelligence adaptative à la variation, s’ils respectent ou non, de façon dogmatique et dans tous les cas, la
norme du « bon » français. Loin de vouloir présenter une vision négative des langages clavardés, cette étude
vise à en dresser le portrait et à déceler l’intelligence adaptative de l’écriture à la situation de
communication. Au final, il s’agit de rendre compte du fait que ces dernières décennies ont provoqué
l’éclatement de la vision moniste de la langue écrite, et que plutôt que de se retourner nostalgiquement vers
le passé d’une maitrise supposée ou prétendue, la communauté devrait entériner cette multiplicité de
supports-espaces et de pratiques, et faire en sorte qu’à cette nouvelle multiplicité correspondent un
apprentissage et un savoir-faire adaptés.
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From reader reviews:

Elsie Port:

Why don't make it to become your habit? Right now, try to ready your time to do the important act, like
looking for your favorite book and reading a publication. Beside you can solve your trouble; you can add
your knowledge by the guide entitled Deffence et illustration du clavardage: "Dis-moi où tu écris, et je te
dirai comment" (French Edition). Try to make book Deffence et illustration du clavardage: "Dis-moi où tu
écris, et je te dirai comment" (French Edition) as your good friend. It means that it can for being your friend
when you really feel alone and beside regarding course make you smarter than ever before. Yeah, it is very
fortuned to suit your needs. The book makes you much more confidence because you can know every thing
by the book. So , we need to make new experience and knowledge with this book.

Douglas Dossett:

The e-book with title Deffence et illustration du clavardage: "Dis-moi où tu écris, et je te dirai comment"
(French Edition) has lot of information that you can discover it. You can get a lot of help after read this book.
This particular book exist new information the information that exist in this e-book represented the condition
of the world now. That is important to yo7u to find out how the improvement of the world. That book will
bring you in new era of the the positive effect. You can read the e-book with your smart phone, so you can
read the idea anywhere you want.

Alexander Ray:

Reading a book for being new life style in this calendar year; every people loves to learn a book. When you
go through a book you can get a wide range of benefit. When you read ebooks, you can improve your
knowledge, because book has a lot of information upon it. The information that you will get depend on what
sorts of book that you have read. In order to get information about your research, you can read education
books, but if you act like you want to entertain yourself look for a fiction books, these us novel, comics, and
also soon. The Deffence et illustration du clavardage: "Dis-moi où tu écris, et je te dirai comment" (French
Edition) provide you with new experience in looking at a book.

Jamie Durbin:

As we know that book is significant thing to add our understanding for everything. By a publication we can
know everything you want. A book is a pair of written, printed, illustrated or perhaps blank sheet. Every year
was exactly added. This publication Deffence et illustration du clavardage: "Dis-moi où tu écris, et je te dirai
comment" (French Edition) was filled about science. Spend your spare time to add your knowledge about
your technology competence. Some people has various feel when they reading some sort of book. If you
know how big good thing about a book, you can truly feel enjoy to read a publication. In the modern era like
at this point, many ways to get book that you simply wanted.
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